

Dos Hermanas, 15 de Octubre de 2013

Estimado vecino:

En nombre de la Comisión Ejecutiva, te comunico información de interés para todos.

En la Asamblea Ordinaria de la Comunidad celebrada el pasado mes de Febrero, D. Félix Rivas y D. José Luis Jiménez comentaron los problemas de falta de velocidad en las líneas de ADSL y propusieron realizar gestiones encaminadas a la mejora de las mismas; D. Manuel Toscano, además, enviar nota a los vecinos y adjuntar un modelo de reclamación para que una vez relleno por el interesado se remita a la Comunidad y ésta pueda efectuar las reclamaciones con el respaldo de un número importante de usuarios.

A tal efecto se ha elaborado un modelo de reclamación, a cumplimentar por cada vecino interesado, que se encuentra a tu disposición en las oficinas de la Comunidad y en la página web (www.lamotilla.es en el apartado de "Noticias de Interés")

También te recuerdo, conforme a lo solicitado y aprobado en Asamblea, prestar la mayor atención por parte de todos a la limpieza y cuidado de las sendas; importa procures no queden restos de jardín en éstas cuando el jardinero realice la poda de los setos. Y que se deben disponer los restos vegetales de jardín de forma adecuada para facilitar su recogida (en bolsas o en haces que puedan ser manejados por una persona), en la fachada propia.

Y termino recomendándote que, en caso de cualquier duda o problema, llames a nuestro Administrador, D. Antonio Trujillo (Teléfono 955676426, en horario de mañana) o al vehículo de Mantenimiento (Teléfono 667422573, durante las 24 horas.)

Recibe un cordial saludo.

Fdo. Manuel Caballero Manzano
PRESIDENTE